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令和６年度 第１回 部局長会議 議事録 
 

日時：令和６年４月９日（火）１３：３０～１４：３０ ※大会議室・Web会議 

 

出席者：湊総長 

    稲垣、岩井、江上、小幡、北川、國府、椹木、野崎、引原、立川、中北、石川、宇佐美、

大嶋、笠井、河野、杉野目、髙倉、時任、宮川、米田、出口、齊藤、唐渡、若井、田中（耕）、

伊佐、竹本、田尾、浅野、山越、五十嵐、井垣、村上、田中（千）、曽我、澤邉、島川、

岩城、河本、片平、山本、堀、青木、關口、大木谷、黒﨑、三重野、髙橋、髙折、伊谷、

平島、永盛、室田、内田、森、伊藤（以上各構成員） 

 

欠席者：馬渕（以上各構成員） 

 

オブザーバー：山口監事、西村監事 

 

前回議事録の確認 

令和６年３月１２日（火）開催分の令和５年度第１１回部局長会議の議事録（案）について、

確認のうえ、原案どおり承認された。 

 

【 議 事 】 

 

１. 令和８年度以降の女性教員に限定した定員上位流用制度及び若手・女性教員採用のための定

員貸与制度について 

令和８年度以降の女性教員に限定した定員上位流用制度及び若手・女性教員採用のための

定員貸与制度の運用について、企画委員会での結果の説明があり、協議の結果、了承された。 
 

 

２. 令和７年度概算要求（施設）について   

令和７年度概算要求事項について、施設整備委員会での審議結果を踏まえ、取りまとめら

れた要求事項について説明があり、協議の結果、了承された。 
 

 

３. 令和７年度教育関係共同利用拠点の認定に係る申請について   

令和６年度末に認定期間が終了する教育関係共同利用拠点の継続申請について、教育制度

委員会における審査結果の説明があり、協議の結果、了承された。 
 

 

４. 京都大学大学評価委員会規程の一部改正について   

   理事等の交代により、理事等の担当が改められたことに伴い、委員会の構成員及び委員長

に係る規定を改めるためその他規定を整備するため所要の改正を行う旨説明があり、協議の

結果、了承された。 
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【 報 告 】 

 

１． 企画委員会等への諮問事項について   

役員会から企画委員会、施設整備委員会、財務委員会及び基金運営委員会への諮問事項に

ついて報告があった。 

 

 

２． 国立大学法人京都大学総長選考・監察会議からの報告について    

令和６年３月１８日（月）に開催された総長選考・監察会議において、総長就任後３年間

の業務執行状況の総合的な確認が行われた旨報告があった。 

 

 

 

３． 男女共同参画推進事業の現状について   

男女共同参画推進に係る本学の取組みについて、女性教員比率の状況や新規事業、令和５

年１２月に開所した学童保育所（KuSuKu）の利用状況について報告する。 

 

 

４． 新しい交流スペースの構想とパイロットモデルの紹介について   

新しい交流スペースについて、提案に至った背景やコンセプト、期待する効果、全学展開

に向けた仕組み等について概要の報告があった。また、パイロットモデルとして整備中の国

際科学イノベーション棟の取組事例について紹介があった。 

 

 

５． ビジュアルブックの制作について   

国内外へ向けて本学の研究者を紹介する「ビジュアルブック」の制作について報告があり、

掲載研究者への取材について協力依頼があった。 

 

 

６． 大学紹介動画の制作について   

京都大学紹介動画の制作について報告があった。 

 

 

７． 関西スタートアップアカデミア・コアリション（KSAC）及び学内におけるスタートアップ創

出プログラムの公募について   

関西スタートアップアカデミア・コアリション（KSAC）において、スタートアップ創出プ

ログラム「KSAC-GAP ファンド」の公募を開始したことについて報告があった。また、今後

の学内及びKSACにおけるスタートアップ創出プログラムの公募スケジュールについて、併

せて報告があった。 

 

 

８． 高大接続・高大連携事業の実施について   

高大接続・高大連携事業である「学びコーディネーター」「ELCAS事業」等の実施に関し

て、令和５年度の活動報告及び令和６年度事業の協力依頼があった。 
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９． 全学教員部における教員選考結果について 

   国立大学法人京都大学教員選考規程第２１条に基づき、令和５年度の全学教員部における

教員選考結果の報告があった。 

 

 

１０． 特任教授の称号付与について 

   特任教授の称号を付与したことについて報告があった。 

 

 

１１． 業務支援室宇治分室の開室について 

 令和６年４月に業務支援室宇治分室を開室したことについて周知があった。 

 


